

+ Astiazarán: cuando la política ayuda a la gente; ¿invadido el PAN?

GUAYMAS, Son., 9 de Julio de 2017.- La “Feria de la Energía” en una colonia de Hermosillo inició la inscripción de 10 mil 500 familias para llevarles beneficios en una segunda etapa del programa “Energía Sonora”.

Es un proyecto innovador en el país, que ya da frutos y camina hacia el crecimiento de infraestructura, en este caso un segundo aerogenerador, para la meta social emprendida en algún punto del municipio de Puerto Peñasco.

Es el proyecto personal para justificar su paso por la política y confirmar que ésta sirve para ayudar, del político guaymense Antonio Astiazarán Gutiérrez. Creó Energía Sonora como asociación civil y promovió infraestructura de ese tipo que ya lleva el beneficio directo a miles de familias, en forma de descuentos en el recibo de la luz.

No es promesa. Lo fue cuando anunció que había encontrado la manera de ayudar a sonorenses pobres, pero en este momento ya 10 mil 500 familias tienen resultados a favor y lo ven en el recibo, donde existe un descuento porque la generación de la energía eólica se le entrega a Comisión Federal de Electricidad y solo se le pide que su costo lo aplique en los recibos de esas familias.

La segunda etapa lleva el mismo camino, así que, sí, Astiazarán sigue justificando su paso por la política y su vigencia le permite que estas tareas le den una sólida presencia entre la gente. Por lo mismo, no se le debe perder de vista cuando los partidos busquen una figura estimada, respetada —por logros, no por promesas— para proponer al electorado.

Fue, el de Hermosillo el viernes —me llegó invitación, pero era para Agustín Rodríguez Torres, no López, por ello la reenvié al Congreso de la Unión--, un acto que parecía político. Pero

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 09 de Julio de 2017 18:02

califíquelo usted, solo le menciono presencia de políticos como Ernesto De Lucas Hopkins (SEC), el alcalde Maloro Acosta y los legisladores locales y federales Kitty Gutiérrez, Iris Sánchez, Flor Ayala, Kukys Garzón, David Palafox y Ulises Cristópulos.

Lo que yo aplaudí no fue la concentración grilla, sino que la segunda etapa del programa de Astiazarán, seleccionará a familias de Navojoa, Ciudad Obregón, Guaymas, Puerto Peñasco, San Luis Río Colorado, Nogales y Agua Prieta, para integrarlas al apoyo de un programa beneficioso socialmente, pero también útil al cuidado ambiental, porque Astiazarán tiene tiempo dedicado a estudiar cada paso para avanzar con rapidez al consumo de energías limpias y al ser más baratas, hacerlas llegar así, baratas, a la gente.

En cuanto a lo grillo, no sabría decirle cómo andan sus números –creo que muy bien--, pues su labor ha sido en el centro del país al lado de encumbrados políticos. Pero al final eso cuenta, y mucho, a la hora buena.

Su talla es otro tema, pero estaría en las listas para buscar un asiento en el Senado de la República, o para la cámara de diputados federal en todo caso.

PAN GUAYMAS: ¿INVADIDO?

Envié un mensaje por esa maravilla que es el “tuitter” sobre “la invasión” del diputado local Manuel Villegas a la sede del Partido Acción Nacional en Guaymas y verán lo que pasó:

El legislador llegó al congreso con la camiseta albiazul y no se dio por enterado que en el PAN estatal no lo quieren, desde que le dio el sí a la iniciativa de la gobernadora Claudia Pavlovich de buscar respaldo financiero para el arrancón sexenal.

Manuel –muy cuestionado por sus prácticas para llegar al cargo-- se sentó en el Congreso y vio

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 09 de Julio de 2017 18:02

que la petición de la gobernadora era buena, por eso rechazó el “compló” de los azules para boicotear el esfuerzo estatal para salir del hoyo.

Votó a favor y eso fue bueno porque se están componiendo las cosas en el rescate del tiradero dejado por el oscurantismo padrecista. Pero no lo quieren, porque los panuchos querían hacer daño, no ver por Sonora.

Pero el punto es, cercanas las pizcas del 18, Villegas quiso charlar con los panistas guaymenses y se metió a la sede, les explicó su tarea en el Congreso y cuando se dio cuenta Santiago Samaniego, puso el grito en el cielo.

El gordito dirigente de dos quincenas en la tesorería Municipal por interpósita persona –como las de su antecesor, el ahora secretario del Ayuntamiento, el casi iletrado David Kiamy--, leyó el tuit donde consigno que le metieron un gol y no lo vio venir.

Fue contundente su respuesta: (SIC) `Ora resulta que allanar como vil vándalos un inmueble es meter gol? Como puedes ver esto venir? Qué tipo de representante tiene Guaymas?

Ambos hablaron, pero el dirigente “ignorado” por Manuel, insiste en el allanamiento. Si se sostiene, pondría una demanda este lunes ante la autoridad judicial correspondiente, mientras el diputado parece haber dado la vuelta a la hoja con toda prepotencia... o quizá tampoco haya sido para tanto.

De paso, y solo para que se vayan preparando señores comerciantes e industriales, la empresa de clase mundial que se ha sostenido elevando tarifas que se pagan a fuerza, va a cobrar más a partir de julio. Dicen que entre 30 y 40%. Y, consumidores, no quiero amargarles el día, pero ya saben ustedes quien paga al final los platos rotos.